

*L'Iran tient à poursuivre les
assassins du général Qassem
Soleimani*

Image not found or type unknown

Téhéran, 4 juillet (RHC) L'Iran a insisté pour traduire en justice les assassins du général Qassem Soleimani, à qui la région de l'Asie occidentale doit sa victoire contre le groupe terroriste État islamique, a déclaré aujourd'hui Mehr news.

La source a reproduit les déclarations d'Esmail Baghael Hamaneh, représentant permanent iranien auprès de la plus haute instance mondiale à Genève, qui a rejeté la description d'assassinat arbitraire faite par un rapporteur spécial de l'ONU.

Le diplomate a affirmé que Soleimani était un véritable défenseur des droits de l'homme et un opposant au terrorisme des bandes extrémistes.

Hamaneh a qualifié le crime américain de brutal, arbitraire, injuste et illégal, avec des implications pour la paix et la sécurité dans le monde.

Et il est évident, a-t-il dit, que son intention criminelle est de ne pas tenir pour responsables les auteurs de cet assassinat et de ne pas les traduire en justice.

Pour le peuple iranien, Soleimani est un symbole également rappelé par toutes les nations de l'Asie occidentale, a-t-il souligné.

En tout état de cause, a-t-il ajouté, ni les Iraniens ni les pays voisins ne renonceront à leur demande de traduire en justice les assassins.

Qassem Soleimani, commandant adjoint des unités de mobilisation du peuple irakien, Abu Mahdi al-Mohandes, et d'autres combattants ont été tués le 3 janvier 2020 dans un attentat perpétré par l'aviation américaine à Bagdad, la capitale du pays arabe, à l'ordre du président de l'époque, Donald Trump.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262770-liran-tient-a-poursuivre-les-assassins-du-general-gassem-soleimani>



Radio Habana Cuba